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			Los alcaldes de Coslada y San Fernando piden una reunión con Ayuso para que les cuente la verdad sobre la situación de MetroEste
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"Hay consideraciones que tienen que ver con la seguridad de los vecinos", afirma Viveros 





El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, y su homólogo de  San Fernando de Henares, Javier Corpa, han comparecido ante los medios  de comunicación para ofrecer los últimos detalles relacionados con el  cierre de la estación correspondiente al Hospital del Henares de la  Línea 7b de Metro.

El regidor cosladeño ha recordado que, precisamente este martes,  “después de la petición de reunión urgente al consejero Ángel Garrido,  estábamos convocados a un encuentro. Sin embargo, al mismo, además de  los alcaldes de Coslada y San Fernando, iban a participar responsables  técnicos de Metro, y consideramos que es el consejero de Transportes e  Infraestructuras el que debe estar presente para ofrecer las  aclaraciones y detalles de todo lo que ha sucedido”.

En este sentido, Ángel Viveros ha recordado que “la importancia del  asunto requiere de la presencia del consejero. No creemos que sea  cuestión de agenda, sino de urgencia y prioridades”.

En la rueda de prensa se ha puesto de manifiesto que  es preciso que se aporten soluciones definitivas a una infraestructura  que supuso 650 millones de euros para las arcas públicas. En palabras  del alcalde cosladeño, “a este dinero hay que sumarle los más de 20  millones que, hasta ahora, se habían destinado a parches que, visto lo  visto, no han solucionado nada, por ello, además de reclamar soluciones,  en su momento no descartamos pedir también la asunción de  responsabilidades por parte de quien corresponda”.

Del mismo modo, Ángel Viveros ha recordado que en la reunión  celebrada con el consejero de Transportes apenas una horas antes de  procederse al cierre de dicha parada del Hospital del Henares, “y que  solicitamos desde el Ayuntamiento el 19 de octubre del año pasado y así  consta en los registros oficiales, no nos comentaron nada al respecto.  Si no lo sabían, desde luego, es grave; pero si lo sabían y no nos  dijeron nada, es de una deslealtad institucional importante”.

En esta línea, Javier Corpa, alcalde de San Fernando, ha señalado que  se trata de “poner en evidencia un problema que sufrimos dos ciudades  importantes de la Comunidad de Madrid y, a su vez, también subrayar el  profundo malestar e indignación de ambos Ayuntamientos y sus alcaldes  con el Gobierno regional. Nos encontramos ante una falta de lealtad más  que importante”.

Ante esta situación, el primer edil de Coslada ha adelantado que, por  la ausencia de respuestas por parte del consejero “vamos a solicitar  una reunión urgente a la presidenta de la Comunidad de Madrid, porque  este asunto, al margen de consideraciones económicas que las hay y son  muy destacadas, encierra otras que tienen que ver con la seguridad de  los vecinos y vecinas y eso está por encima y más allá de cualquier  partido, ideología y nombres”.

A modo de conclusión, ha vuelto a insistir en que “desde la apertura  de esta línea en 2007, unos días antes de las elecciones, y de esta  parada del Hospital del Henares que entró en servicio en 2008, nunca la  Comunidad de Madrid nos ha informado de lo que sucede con el Metro Este,  y eso que lo hemos pedido. Todo lo que sabemos ha sido a través de los  medios de comunicación, y esto tiene que cambiar de una vez por todas”.

“Tiene que dar la cara y, aunque conoce perfectamente qué está  sucediendo aquí porque ha sido presidente, prefiere ponerse de perfil”,  dijo el aludido, quien hizo evidente su “malestar” e “indignación”, y  aseguró que esta “falta de información” implica una “deslealtad  institucional con los máximos representantes de los Ayuntamientos y,  especialmente, con nuestros/as vecinos/as”. En la misma línea, explicó  que la viceconsejera del área contactó a seis horas de establecer el  corte del servicio asegurando que la decisión obedecía a un informe que  “todavía no hemos recibido”.

Y Viveros también se mostró contundente. “No se ha contado la verdad a  los/as vecinos/as, nunca se nos facilitó información y, ahora, tras el  nuevo cierre y la ausencia de soluciones, pedimos este encuentro con  carácter urgente a la presidenta”.

Asimismo, Corpa recordó que, a los problemas de  movilidad, se suman las afecciones que el suburbano ha generado en el  municipio con la aparición de grietas en viviendas y en los edificios  públicos ubicados en el complejo dotacional ‘El Pilar’ inoperativos tras  seis años sin contestación por parte del Ejecutivo autonómico, “que no  puede mirar para otro lado”, apostilló el primer edil. A destacar, el  censo de inmuebles afectados que está elaborando el Consistorio para  cuantificar casas y daños a través del área de Planificación de la  Ciudad y Desarrollo Sostenible.

En la misma línea, invitó a los/as responsables de la Comunidad de  Madrid a visitar los inmuebles y a comprobar su estado. “Estaré junto a  mis vecinos/as porque no hay nada por encima de su seguridad y de su  bienestar, y llegaré donde tenga que llegar por una solución contundente  y definitiva”, aseveró el aludido.

Por otro lado, el regidor sanfernandino resaltó que esta  problemática, que tildó de “grave”, es consecuencia de las “prisas  electorales” por su inauguración. “En aquel fin de semana festivo no  faltó paella ni conciertos, pero aquello pasó y Esperanza Aguirre  también pasó, dejando aquí los problemas que padecen los/as  ciudadanos/as”. Para finalizar, Corpa agradeció el trabajo y la labor que está  desarrollando la Plataforma de Afectados por Metro a quien brindó su  total respaldo.
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